
 

 

Ofício: 89/2023      Salto, 19 de junho de 2023 

 

Assunto: Apontamento na Visita à creche da Vila Ideal – CEMUS IV 

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Creche da Vila 

Ideal – CEMUS IV e constatamos algumas manutenções e adequações 

necessárias para o local: 

• Manutenção na caixinha da descarga 

• Limpeza ou troca dos tatames 

• Extração das árvores no parque do lado externo  

• Infiltrações em diversos ambientes do prédio 

• Feijão sem o carimbo da data de fabricação e validade 

 

A Vice-Diretora Gislaine Pitondo, nos informou que recebeu o dinheiro do 

auxílio pecuniário e já irá utilizar, para as devidas manutenções e adequações. 

Porém, nos informou que o principal problema das infiltrações são as árvores 

que entopem as calhas e que já solicitou a extração das árvores e plantio de 

mudas no lugar com um crescimento menor, que não ultrapasse a altura do 

prédio. O Vice-Presidente do CME Thiago Isola, disse que é um risco e pode 

ocorrer acidente se um galho atingir aluno, ou colaborador. O mesmo irá fazer 

um ofício, para exma. Secretária de Educação com cópia para o Secretário do 

Meio Ambiente solicitando providências urgente, pois se um galho quebrou uma 

telha sanduiche, imagine cair na cabeça de alguém. Quanto ao feijão sem 

carimbo de data de fabricação ou validade, foi encaminhado para a Nutricionista 

Ariele Braga que já acionou a empresa Soluções.   

No mais a Creche se encontra em bom estado de conservação e 

atendimento aos alunos. Deixamos nossos agradecimentos a toda equipe da 

Creche da Vila Ideal pelos bons serviços que vem prestando a comunidade. 



Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME SALTO SP 

(11) 99278-9579 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação  

   

       

     

    

    

 


